

Randonnée de 10km à Abespeyres en Lozère

Distance: 10,22km, Altitude maximum: 897m, Altitude minimum: 801m, Dénivelé cumulé: 159m.
Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Mont Lozère Florac PN des Cévennes (2739OT).
Largentièrre la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (2838OT).

Depuis L'Etoile à La Bastide-Puylaurent jusque Abespeyres (15km). Prendre la D906 en direction de Villefort via le Col du Thort et Prévenchèrres. Après le barrage du Rachas, prendre la petite route à gauche et la suivre jusque Abespeyres.

De Abespeyres, descendre par le GR72 commun avec la Voie Régordane GR700 jusqu'au pont sur le Chassezac et le traverser. Tourner à droite en direction du château du Roure (point d'eau). Par une route, gagner le hameau; le traverser. Passer un petit vallon, remonter sur le plateau et atteindre une intersection. Tourner à gauche et arriver à la ferme de La Chalmette (panorama sur les gorges). Suivre la route jusqu'à La Beyssièrre et la route vers le Nord, rejoindre à gauche la petite route qui vient du hameau du Roure. Plus loin, suivre une route à gauche direction Nord-Ouest jusqu'à une intersection. Partir à gauche par le chemin entre le champ et le bois. Après avoir laissé deux pistes à droite, ne pas descendre dans la lande, mais prendre à droite la piste de Combe-Erbouze qui se dirige plus bas sur La Baraque. Suivre à gauche le sentier GR72 dans le bois de pins pour rejoindre le pont sur le Chassezac et remonter jusque Abespeyres.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-abespeyres-10km.htm>

10km hike at Abespeyres in Lozère

Distance: 10,22km, Elevation maximum: 897m, Elevation minimum: 801m, Elevation gain: 159m
IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Mont Lozère Florac PN des Cévennes (2739OT).
Largentièrre la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (2838OT).

From L'Etoile at La Bastide-Puylaurent to Abespeyres (15km). Take the road D906 towards Villefort via le col du Thort and Prevencheres. After the dam of le Rachas, take the small road on the left and follow it until you reach Abespeyres.

From Abespeyres, take the GR72 and the Regordane Way GR700 until the bridge over the Chassezac and cross it. Turn right towards the castle of le Roure (watering place). By taking a road, reach the small village; cross it. Go past a small valley, go back up on the plateau and reach an intersection. Turn left and you will find the farm of La Chalmette (panorama over the gorges). Follow the road until La Beyssièrre and the road going north, find the road on the left coming from the small village of le Roure. Further on, follow a road on the left going north-west until the next intersection. Take a left on the dirt road between the forest and the field. After having left two trails on the right, do not go down in the moor, but take on the right the trail of Combe-Erbouze going towards La Baraque. Follow the trail GR72 on the left in the pine wood to find the bridge over the Chassezac and go up until Abespeyres.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-abespeyres-10km.htm>

